

Sommerfest im Zeichen des Jahrmarktes gefeiert

Unter dem Motto "Jahrmarkt" haben die Bewohner des Seniorenzentrums Coesfelder Berg und deren Angehörige ein gelungenes Sommerfest gefeiert, wie es in einer Pressemitteilung heißt. Zur Eröffnung wurde wie jedes Jahr mit dem Grillfest gestartet. Die selbstgemachten Salate, Fleisch und viele weitere Beilagen bildeten dabei nur den An-

fang. Denn auch Dosenwerfen, Pferde zum Streicheln, ein Glücksrad und vieles mehr wurden angeboten. Somit konnten alle Bewohner, Angehörige und Besucher tolle Präsente oder Hauptpreise gewinnen. Für Kaffee und Kuchen sowie auch für die musikalische Unterhaltung von Orgel-Paule war gesorgt.